

先生からのメッセージ

あじさい学級担任

田 島 幸 子

みなさん、心と体、元気ですか？

私は、当たり前だった日常がどんなに大切だったのか、改めて感じています。そして、意図的に体を動かす事と、「今」やっていることに気持ちを集中させる事を心がけて生活しています。

あじさい学級のみんな！学校でいっしょに勉強したり運動したりするのを楽しみにして

いるよ！ また四中で会いましょう！！ 元気でね♡

栄養士 駒形あかね

皆さんこんにちは。「給食づくり頑張るぞ！」と意気込んで育児休暇から復帰してから早2ヶ月が経ちました。家族や自分のお昼ご飯やお弁当を作る毎日を過ごしてみると改めて給食のありがたみや保護者の皆様のご苦労を身に染みて感じます。調理員の皆さんも私も「早くみんなのために給食を作りたい！」という気持ちでいっぱいです。調理員の皆さんへの愛がこもった給食で、みんなの笑顔があふれる給食の時間を早く過ごせることを願っています。

教育支援員 堀尾美和

長引く休校で、学校は本当に静か。皆さんのいない教室はガラ～ンとして寂しいです。コロナウィルスが終息して、皆さんと会える日が一日も早く来ることを願っています。勉強が遅れて不安になったりストレスがたまってはいないでしょうか？誰かに話を聞いて欲しいと時、ぜひ学校に電話してみてください。

先生からのメッセージ

2年生副担任 金澤京子

学校休校が始まって、3ヶ月が経ちました。皆さん元気に過ごしていますか？今年から四中に來たので、まだ皆さんとしっかりと会えていません。早く皆さんと一緒に音楽の授業ができる日を楽しみにしています！。先生は、皆さんとの授業を楽しみに、ピアノの練習をしたり、音楽の勉強をしたりと毎日過ごしています。皆さんに会える日を本当に楽しみにしています。

事務補助 三上公美子

誰もが経験したことがない自粛生活というものを余儀なくされました。形を変えても今後も続くかもしれません。しかし、人間は制限を与えられると、工夫と創造が生まれてきたりします。新しいあなたを見つけるかもしれませんよ。チャレンジを楽しんでみましょう。

2年3組担任 佐藤秀喜

こんにちは、みなさんお元気ですか？私は、元気です。休校前の日常から、大きく変わりましたね。私の変化は、ラジオを聞くようになったり、いぬのさんぽを決まった時間にするようになったり、連続ドラマを見るようになったり、体重が6kgも増えていたり…。振り返ると休校期間で色々な変化がありました。みなさんもなにか変化していることでしょう。それが、新しい自分です。お互い新しい姿でまた会いましょう。

先生からのメッセージ

3年2組担任 福島真里重

自分の身近にあるものって、当たり前すぎてその「良さ」や「ありがたさ」がわからなくなっていたりするものです。いろいろなことに気づけたら、ちょっとぴり大きく、優しい自分になっているかもしれませんね。休校明け、みなさんに会えるのを楽しみにしています。

1年3組担任 大軒知果

休校になって2ヶ月が経ちましたが、どんな日々を送っていますか？

みんなさんの姿がない静かな学校にいると、寂しい気持ちになります。会う人も限られているので、早くいろいろな人と会って話したい！！とうずうずしています。もう少しで会えるかもしれないですね。それまでお互いにできることをして、健康的に過ごしましょう。

Stay healthy!

3年生副担任 成末はるか

自分で時間の使い方を考えられるこの期間は、自分はどんなことが好きで、何を大事にして生きていきたいか、自己分析ができる良い機会だと思います。「自分はこれだけは絶対ゆづれない！」というものがみつかれば、きっとこの先何があっても充実した人生を送れると思います。日々不安なことや心配なことが多いと思いますが、皆さん将来を心から応援しています。皆さんにお会いできる日を楽しみにしています！